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Diese Bedienungsanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung 
dieser Bedienungsanleitung, auch auszugsweise, ist nur mit Genehmigung der 
Musikhaus Kirstein GmbH gestattet. Gleiches gilt für die Vervielfältigung oder das 
Kopieren von Bildern, auch in geänderter Form. Die Einhaltung sämtlicher 
anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des Anwenders 
dieses Dokuments.
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Lieber Kunde, 

vielen Dank, dass Sie sich für das Personenleitsystem Stagecaptain PLSW-300 
entschieden haben. 
 
Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen 
Sie sorgfältig diese Bedienungsanleitung, bevor Sie es verwenden. Bewahren Sie 
diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung 
muss an alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden. 

 

 

Bedienungsanleitung beachten! 

 

 
Mit dem Signalwort WARNUNG sind die Gefahren 
gekennzeichnet, die ohne Vorsichtsmaßnahmen zu schweren 
Verletzungen führen können. 

 

 
Mit dem Signalwort HINWEIS sind allgemeine 
Vorsichtsmaßnahmen gekennzeichnet, die im Umgang mit dem 
Produkt beachtet werden sollen. 

 

 
Bilder und Bildschirmdarstellungen in dieser 
Bedienungsanleitung können vom Erscheinungsbild des 
tatsächlichen Produkts geringfügig abweichen, solange dies 
keine negativen Auswirkungen auf die technischen 
Eigenschaften und Sicherheit des Produkts hat. 

 

 
Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser 
Bedienungsanleitung sind geschlechtsneutral zu betrachten. 

 

Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit 
verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Gerätes 
eingewiesen wurden und nachgewiesen haben mit dem Gerät umgehen zu können. 

 

 
Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie 
nicht mit dem Produkt spielen.  
Lassen Sie die Kinder nicht unbeaufsichtigt. 

 

Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und 
Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden 
haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser 
Bedienungsanleitung stehen. 
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Lieferumfang 

1 Kassette mit 3 Meter Bandausszug zur Wandmontage, 1 Einhängeclip für die 
gegenüberliegende Wandseite zum Einhängen des Bandes, 6 Schrauben,               
6 Wanddübel. 

 

 

Montagehinweise  
 
Schritt 1: Nehmen Sie die Teile aus dem Karton. Verwenden Sie die Rückseite der 
Kassette mit den vorgebohrten Löchern als Schablone für die Wandmontage und 
markieren die geplanten Bohrpunkte mit Bleistift an der Wand. Wir empfehlen eine 
Montagehöhe von ca. 80-90 cm. Bohren Sie 4 Löcher und befestigen Sie die 
Gurtcassette mit 4 Schrauben und 4 Dübeln fest in der Wand. 

 

                

 

Schritt 2: Montieren Sie nun auf der gegenüberliegenden Wandseite die 
Einhängelippe in die dann der ausgezogene Gurt ein-gehängt werden kann.
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 Bitte beachten Sie bei der Montage die maximale auszugsweiter des 
Gurtes von 3 Metern. Zur Absperrung können Sie nun den Gurt aus der Kassette 
ziehen und in die gegenüber angebrachte Haltevorrichtung einhängen. 

  

 

 

Pflege und Nutzung 

Das Personenleitsystem erfordert keine besondere Wartung. Zur Reinigung ist es 
ideal, ein weiches Tuch zu verwenden. Benutzen Sie keine aggressiven Reinigungs- 
oder Lösungsmittel bzw. Alkohol. Dies kann die Oberfläche beschädigen. 

Bitte beachten Sie, dass das Personenleitsystem nicht für den dauerhaften Outdoor 
Einsatz bei markantem Wetter konzipiert ist. Extreme Wetterbedingungen (z.B. 
Nässe und Kälte/Frost) können die Oberfläche und den Gurt schädigen und 
schneller altern lassen. Sorgen Sie nach einem Außeneinsatz für ausreichend 
Trocknung und Reinigung der Bestandteile. 

 

Rechtliche Hinweise 

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Alle 
Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für 
die Richtigkeit oder Vollständigkeit der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. 
Gedruckte Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen. Produkte der Musikhaus 
Kirstein GmbH werden nur über autorisierte Händler vertrieben. Distributoren und Händler sind keine Vertreter der 
Musikhaus Kirstein GmbH und nicht befugt, die Musikhaus Kirstein GmbH in irgendeiner Weise rechtlich zu binden.  
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Dear customer, 

Thank you for choosing the Stagecaptain PLSW-300 personnel guidance system. 
 
To ensure that you are fully satisfied with this product, please read these operating 
instructions carefully before using it. Keep this manual in a safe place. The manual 
must be passed on to all subsequent users. 

 

 

Observe operating instructions! 

 

 
The signal word WARNING indicates dangers which can lead to 
serious injuries if no precautionary measures are taken. 

 

 
The signal word NOTE indicates general precautions to be taken 
when handling the product. 

 

 
Images and graphics in this manual may differ slightly from the 
appearance of the actual product, as long as this does not have a 
negative effect on the technical properties and safety of the 
product. 

 

 
All personal formulations in these operating instructions are to be 
considered gender-neutral. 

 

These operating instructions apply to persons who have been supervised or 
instructed in the operation of the device by a person responsible for their safety and 
who have demonstrated that they are capable of handling the device. 

 

 
Children should be supervised to ensure that they do not play 
with the product.  
Do not leave children unattended. 

 

All information in this manual has been checked to the best of our knowledge and 
belief. However, neither the author nor the publisher can be held liable for any 
damages in connection with the use of this manual. 
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Box content 

1 cassette with 3 m belt extension for wall mounting, 1 clip/bracket for the opposite 
side of the wall to fix the belt, 6 screws, 6 dowels. 

 

 

Assembly instructions  
 
Step 1: Take the parts out of the box. Use the back of the cassette with the pre-
drilled holes as a template for wall mounting and mark the planned drilling points on 
the wall with a pencil. We recommend a mounting height of approx. 80-90 cm. Drill 4 
holes and fix the belt cassette firmly to the wall with 4 screws and 4 dowels. 

 

                 

 

Step 2: Now mount the hanging bracket on the opposite side of the wall, into which 
the extended belt can be hung.
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 Please consider the maximum extension of the belt of 3 metres when 
installing the system. To activate the barrier, you can now pull the belt out of the 
cassette and hook it into the holding device mounted on the opposite wall side 

  

 

 

Maintenance and use 

The personnel guidance system requires no special maintenance. For cleaning, it is 
ideal to use a soft cloth. Do not use aggressive cleaning agents, solvents or alcohol. 
This can damage the surface. 

Please note that the personnel guidance system is not designed for permanent 
outdoor use in inclement weather. Extreme weather conditions (e.g. wetness and 
cold/frost) can damage the surface and the belt and cause it to age more quickly. 
Ensure that the components are sufficiently dried and cleaned after outdoor use. 

 

Legal information 

All technical data and appearances can be changed without prior notice. All information was correct at the time of 
going to press. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee the correctness or completeness of the descriptions, 
photos or statements contained in this manual. Printed colours and specifications may differ slightly from the 
product. Products of Musikhaus Kirstein GmbH are only sold through authorised dealers. Distributors and dealers 
are not representatives of Musikhaus Kirstein GmbH and are not authorised to legally bind Musikhaus Kirstein 
GmbH in any way.  
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